



Ini yang Terjadi Ketika Seorang Ibu Diberikan Alat Pel Kos di Supermarket Setelah Anaknya Muntah

Description

Mengapa Salah Seorang Ibu Dilayani Dengan Mop Buatannya
Perempuan itu tidak hanya membayar tugas-tugasnya sebagai ibu, tapi juga harus membersihkan muntahan anak-anaknya. Unsur-unsur tersebut merupakan apa yang dihadapi oleh seorang ibu pada saat itu di supermarket Woolworths di Australia.

Wanita anonim Australia berbagi kisahnya di Mumsnet, sebuah forum ibu di Inggris, dimana saat sedang berbelanja dengan anak-anaknya, anak lelaki berusia 5 tahun dan anak perempuan berusia 2 tahun. Tiba-tiba anak lelaki itu muntah ke lantai toko. "Setelah saya menenangkan putra saya, saya minta maaf kepada staf karena harus terpaksa memanggil orang lain untuk membersihkan," ibu itu menulis.

Karena perempuan itu mengklaim "bancut" dan tidak ingin berdebat, dia mulai membersihkan muntahan anaknya tanpa pertanyaan.

Seiring dengan perilaku yang semakin rambutnya, seorang pegawai menginstruksikan lainnya untuk "berdiri di atas" ibu itu untuk memastikan dia membersihkannya dengan benar.

Pilihan Balasan

Sebagian orang menganggap sejak anaknya yang sakit, adalah tanggung jawab ibunya untuk membersihkan kekacauan tersebut. Sebagian lainnya justru beranggapan bahwa staf toko setidaknya dapat memberikan sedikit bantuan kepada ibu yang kewalahan.

Ringkasan

Sebuah ibu sedang berbelanja di toko kelontong dengan anak-anaknya, tiba-tiba anak kecilnya muntah di lantai. Namun, ketika seorang karyawan mendekatinya dengan ember dan mop, ia tidak menyangka akan disuruh membersihkan sendiri kekacauan tersebut. Apakah menurut anda tindakan karyawan ini tepat? Apakah sebagai seorang ibu, bola tugasnya untuk membersihkan situasi tersebut? Bagaimana menurut anda? Bagikan pendapat anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di

bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark